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Uetersen, 09.03.2011

Protokoll der Jahreshauptversammlung am 15.02.2011

Tagesordnung:

1. Eröffnung und Begrüßung der Versammlung
2. Feststellung der Stimmberechtigung und Genehmigung der Tagesordnung 
3. Wahl eines Protokollführers 
4. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2010
5. Bericht des Vorsitzenden
6. Bericht des Stellvertreters/Jugendwarts, des Kassenwarts, des QSL Managers, des Diplom Managers und des 

Notfunkbeauftragten
7. Entlastung des Vorstandes 
8. Wahlen: keine
9. Terminplanung für das Jahr 2011
10.Allgemeine Aussprache 
11.Schließung der Versammlung 

1. Eröffnung und Begrüßung der Versammlung

OVV Wilhelm Stolp, DL4WS, eröffnet um 19:35 Uhr die Versammlung und begrüßt die anwesenden Mitglieder.

2. Feststellung der Stimmberechtigung und Genehmigung der Tagesordnung

Alle anwesenden Mitglieder des OVs sind stimmberechtigt.
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

3. Wahl eines Protokollführers

Einstimmig wird Anke Schenk, DL1HCS, zur Protokollführerin gewählt.

4. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2010

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 16.02.2010 wird mit einer Korrektur einstimmig genehmigt: 
Das Call von Andreas Widhalm lautet DG2LAW und nicht wie im Protokoll DL2LAW. 
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5. Bericht des Vorsitzenden 

OVV Wilhelm Stolp, DL4WS, gibt einen  Rückblick auf das Geschehen im Ortsverband während 
des abgelaufenen Jahres:
Hans Oesch, DG7HX, hat wegen gesundheitlicher Probleme sein Hobby Amateurfunk aufgegeben und ist 
aus dem DARC ausgetreten.

Hans-Jörg Schröder, DL3LBD, erhielt im März eine Ehrung für 25-jährige Mitgliedschaft im DARC.

Im Mai feierte der OV M21 sein 50-jähriges Bestehen. Aus diesem Anlass trafen sich aktuelle und 
ehemalige Mitglieder im Lindenhof in Heist zu einem Rückblick im Rahmen einer harmonischen Feier.

Ein kleiner Fieldday fand dieses Jahr wieder an der Pinnau hinter dem Bauhof der Stadt Uetersen statt. 
Wegen schlechten Wetters wurde diese Veranstaltung aber nach kurzer Zeit abgebrochen. 

Auch dieses Jahr nahm der OV vom Leuchtturm Scheelenkuhlen aus am Lighthouse Weekend teil und 
erreichte ca. 200 Verbindungen.

Von den vielen geplanten Fachvorträgen konnte bisher im Oktober der Vortrag über APRS von Gerald 
Peklar, DK7XE, stattfinden. Aber aufgeschoben ist ja nicht aufgehoben …

2 Gruppen des OV besuchten im November das Privatmuseum „Luftschutzwarnamt“ in Quickborn und 
waren beeindruckt sowohl von der „Katastrophen-Technik“ als auch vom Engagement und der 
Gastfreundschaft des Betreibers, Herrn Lippski.

Zum Schluss einen herzlichen Dank an alle aktiven Mitglieder, verbunden mit der Bitte, die 
Kommunikation zu verbessern, damit Unstimmigkeiten rechtzeitig bereinigt werden können und 
Misstrauen in Zukunft gar nicht erst aufkommt.

(Das komplette Manuskript des Vortrags liegt schriftlich vor und kann eingesehen werden.)

6. Bericht des Stellvertreters, des Kassenwarts, des QSL Managers, des Diplom Managers und des 
Notfunkbeauftragten

Der stellvertretender OVV Andreas Widhalm, DG2LAW, schließt sich seinem Vorredner an.

Anke Schenk, DL1HCS, berichtet zur Kassenlage:
Der OV hat im Jahr 2010 € 486,21 eingenommen und € 549,59 ausgegeben, das ergibt ein Minus von 
€ 63,38. 
Unser Gesamt-Guthaben betrug am 31.12.2010 € 2.191,25.
Die Rücklage für den PC in der Clubstation musste in 2010 nicht wie geplant ausgegeben werden.
Für den Kauf eines SDR-Receivers waren € 1200 eingeplant. Da dieses Vorhaben keine Mehrheit mehr 
findet, steht das Geld für einen neuen KW-Transceiver zur Verfügung. Mehr dazu unter Punkt 10 der TO.

Der QSL-Manager Sönke Hansen, DJ9HU, ist nicht anwesend.

Hartmut Stonner, DK4LS, berichtet als Diplom-Manager nichts Neues.

Hartmut Stonner, DK4LS, berichtet als Notfunk-Beauftragter:
Es sollte in diesem Jahr überlegt werden, was der OV alleine auf lokaler Ebene erreichen kann. Das 
Konzept ist leider noch nicht fertig. Es kann am Technik-Dienstag weiter darüber diskutiert werden.
Möglicherweise findet sich auch eine Verbindung zum THW.

  

7. Entlastung des Vorstandes
Der OV beschließt einstimmig die Entlastung des Vorstandes.

8. Wahlen   -

9.   Terminplanung für 2011
Alle bisher bekannten Termine stehen auf unserer Homepage.
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10.  Allgemeine Aussprache
• OVV Wilhelm Stolp, DL4WS, trägt die ablehnende Stellungnahme zur angebotenen DARC 

Rechtsschutzversicherung vor, die er nach der Abstimmung auf dem letzten OV-Abend gegenüber 
dem Distrikt abgegeben hat.

• OVV Wilhelm Stolp , DL4WS, thematisiert die Kommunikationsprobleme im OV während der 
vergangenen Monate und erwägt, sein Amt zur Verfügung zu stellen. 
Leider sind einige der betroffenen Mitglieder nicht anwesend. Die anwesenden Mitglieder diskutieren 
dennoch eingehend das Thema und machen Vorschläge zur Verbesserung der Kommunikation 
untereinander. Die überwiegende Meinung ist, dass wir doch eine ganze Menge miteinander erreicht 
haben und das auch weiter tun können.
Nach mehreren Appellen, doch gemeinsam positiv nach vorne zu sehen, will auch Wilhelm Stolp 
sein Amt weiterführen.

• Auf dem vorangegangenen OV-Abend war beschlossen worden, unseren KW-Transceiver durch ein 
neues Gerät zu ersetzen. In der seitdem über unsere Mailing-Liste geführten Diskussion 
kristallisierten sich die Vorschläge TS480 und TS590S heraus. Darüber hinaus steht noch ein 
gebrauchter FT1000 zur Auswahl.
Um Probleme bei möglichen Defekten zu vermeiden und wegen der längeren Lebensdauer will der 
OV lieber ein Neugerät kaufen.
Einstimmig wird der Erwerb eines neuen TS590S beschlossen.
Kurt Wittmann, DL2LAY, und Andreas Widhalm, DG2LAW, werden umgehend Angebote einholen.

11.  Schließung der Versammlung

Um 21:05 Uhr schließt OVV Wilhelm Stolp die Jahreshauptversammlung.

         Anke Schenk, DL1HCS                                  Wilhelm Stolp, DL4WS
           (Protokollführerin) ( OVV )


